

Parcours Siloé à VILLENEUVE !

Pour tous les adultes qui cherchent à approfondir leur foi, un parcours biblique et théologique appelé « Siloé » est prévu à Villeneuve.

Par Aline-Maryse Barraud

Nous étions une douzaine de personnes à assister à la réunion d'information sur le parcours Siloé qui doit débiter en septembre prochain. De quoi vraiment nous mettre l'eau à la bouche ! Sur une période de trois ans à raison d'1 à 2 jeudis par mois, étude approfondie de la Bible, bases de théologie, spiritualité, pistes pour applications concrètes vont se succéder et nous nourrir. Et tout cela gratuitement ! C'est vraiment une chance qui nous est offerte pour approfondir et cheminer dans notre foi et notre spiritualité dans des cours basés sur le partage. Les inscriptions sont ouvertes. Vous pouvez retrouver le flyer avec toutes les informations pratiques ci-dessous. Alors, vous me rejoignez ?